

Reconocen en Matanzas rol de mujeres candidatas a diputadas

Última actualización: Miércoles, 08 Febrero 2023 18:00

Visto: 255



Por. Roberto Jesús Hernández, ACN

Foto: Tomada de internet

El movimiento obrero fomenta hoy, en los colectivos laborales, el reconocimiento de los logros de los 32 candidatos de la provincia de Matanzas a diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), en particular 18 mujeres como muestra de empoderamiento femenino.

Taymí Martínez Domínguez, presidenta de la Comisión Provincial de Candidatura en representación de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), destacó que sobresalen entre las personas propuestas madres, hijas y esposas con un importante protagonismo en tareas para impulsar la economía.

La dirigente sindical mencionó a la más joven entre todos los nominados: Roxana Valdés Isasi, recién graduada de Periodismo, quien con apenas 22 años asume esa responsabilidad, y se desempeña actualmente como reportera de la emisora ubicada en el municipio de Unión de Reyes.

En declaraciones a la Agencia Cubana de Noticias la funcionaria de la Central refirió que, por estos días, en cada uno de los centros laborales se desarrollan espacios para explicar detalles sobre la composición del parlamento cubano, sus funciones, y el proceso democrático mediante el cual se elige a sus miembros.

Como parte de nuestras tareas cotidianas damos a conocer historias de vida de compañeras y compañeros que lograron resultados importantes para apoyar el funcionamiento del país, cada uno desde su sector y a pesar de las limitaciones económicas, señaló.

Martínez Domínguez apuntó que en matutinos, vespertinos, y asambleas de afiliados y trabajadores se hace énfasis en la transparencia del proceso, así como también la importancia del voto unido, con una exhortación a participar en las elecciones nacionales el 26 de marzo próximo.

La representatividad caracteriza a los candidatos a diputados a la ANPP elegidos en Matanzas, donde 31 poseen nivel educativo superior, 10 son jóvenes (hasta 35 años), y la edad promedio es de 42 años.